

## Surf en Cádiz.

Autor Carlos Fornieles Párez  
lunes, 05 de abril de 2010

El pasado Sábado 3 de Abril se produjo un campeonato de surf en la playa de cortadura fomentado por el Ayuntamiento de Cádiz. Tuvo lugar una gran concentración de surfers y bodyboarders, que aparte de ver el campeonato, disfrutaron de las olas. Se desplazaron gente de diversas ciudades, las que llegaron en tren, autobús y coche. Para amenizar la jornada estaban los Dj's con su buena música y se realizaron sorteos entre el público. El estado de las olas en las diversas playas de la costa gaditana hizo del fin de semana pasado una gran jornada para todos aquellos que practican deportes náuticos.